
, 

do Rio de Janeiro 
MUNICIPAL DE CABO FRIO 

_rimente N2 0216, de 7 de Novembro de 1994 

SOLICITA AO EMIL)  SENHOR PREFEITO MUNICIPAL INFORMAÇUES QUANTO AO 
PROJETO DE CONSTRUÇMO DA AVENIDA DO BRAGA. 

Exm., Senhor Presidente da C2mara Municipal de Cabo Frio. 

REQUEIRO aDouta Mesa, na forma regimental, 
seja oficiado aso Exmg. Senhor Prefeito Municipal,- solicitando o 
que abaixo se segue: 

Projeto de construção da Avenida do Braga. 

Especificar os custos com a mencionada 
construção. 

Cópia da "ConcorrÊncia- Pública" do mencionado 
Projeto, caso tenha sido concretizado. 

4. Cópias das publicaç3es do extrato do projeto 
mencionado no item 1, bem como do conteúdo do item 2. 

SALA DAS SESS5ESI 7 de No mbro de 1994. 

Antono CF.rios de Carva lo Trindade 
Verewdor Autor 

jUSTIFICATIVA 

A presente solicitação prende-se ao fato de que 
Projetos a serem executados devem ter o conhecimento das 
comunidades, bem como de especialistas no assunto, para que não 
ocorra por parte da sociedade surpresas desagradáveis, e ainda é 
necessário que se tome conhecimento dos custos com as referidas 
obras para que não se onerar os cofres públicos que reflete nos 
impostos pagos pela 'população. 

Por outro lado, a publicação dos atos que venham 
se transformar 
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• 

Estado do Rio de Janeiro 
CÃMARA MUNICIPAL DE CAPO FRIO 

em empreendimentos públicos, precisam ter o conhecimento da 
População e cabe ao Vereador, como representante 	do povo, 
'exigir a sua transparncia, para que não paire dúvidas quanto ao 
cumprimento da Lei, como determina toda a legislação em vigor. 

SALA DAS SESWES, 7 Me Novembro de 1994. 

7/ 

	

Antonio Carl - de 	alho Trindade 

	

e eador 	Autor 
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